

Jesús Gil nos envía la crónica de la sesión de aikido celebrada durante la semana cultural de Martiherrero.

**Sesión de Aikido en Martiherrero** *Jesús Gil García*

Siguiendo con el mismo objetivo de dar a conocer y promocionar el Aikido, el pasado día 23 de Agosto de 2019 el Dojo Sochindo de Ávila, volvió a realizar una sesión de Aikido en El pueblo Abulense de Martiherrero dentro de la "Semana Cultural" desarrollada en dicha localidad. La sesión fue dirigida por Jesús Gil García colaborando varios alumnos del Dojo. Participaron numerosos jóvenes del pueblo que se divertieron, se rieron dentro de un ambiente de armonía y respeto.



Al final de la sesión el Sensei realizó una demostración de Aikido e Iaido que fue muy aplaudida y gustó mucho a los asistentes. Terminamos con un buen tentempié entre risas,

amistad y esperando volver a repetir esta maravillosa experiencia de promocionar el Arte Marcial de Aikido.

